

学校だより第7号  
令和2年11月



南牧中学校から地域の皆さんへ

# すずらん

資源の窓口

アルミ缶  
ペットボトル  
ビール瓶  
一升瓶



## ◇中学生議会 11月6日(金)

1時間目の始まる時間、少し緊張気味の3年生が歩いて役場に向かいました。

いよいよ「中学生議会」本番です。これまで「総合的な学習の時間」で学んできたこと、自

分の目で見つけてきたことをグループで検討し、議会で質問、提案しました。

終了後、議員さんからは「質問がよく練られていた」「議長や発表者の堂々とした振る舞いがよかった」等の感想をいただきました。各自が真剣に自分の村のことを考え、活動した成果があらわれました。中学生議会に関わっていただいた皆さん、ありがとうございました。



## ◇生徒会役員選挙 11月12日(木)

生徒会役員選挙の立ち会い演説会と投票が行われました。体育館に全員が集まり、生徒会長候補一人、副会長候補二人の演説を聴きました。

三人の候補からは生徒会を発展させていこう、いい学校にしていきたいという熱い思いが伝わってきました。選挙する側の生徒も候補者の演説を真剣に聴いていました。



演説の後はいよいよ投票です。投票箱と記入台は役場から本物をお借りしました。やはり本物を使うと、緊張感がちがいます。ひとり一人無言で投票用紙に記入し、投票箱に一票を投じました。

三人の候補は全員信任されました。これから新しい生徒会が動き出します。

## ◇授業参観 11月19日(木)

今年は感染予防のため、なかなか学校に来ていただく機会がありませんでしたが、今回の参観日には保護者の方や民生委員の方など、大勢の皆さんに来ていただき、授業を参観していただきました。

参観のあとは学年学級PTAも開催することができました。

また、職員室前では生徒の育てた野菜などの販売も行われました。



## 「南牧のこどもたち展」開催中です。

11月14日(土)～12月13日(日)

南牧村美術民俗資料館にて  
生徒の力作を、ぜひご覧ください。

